
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団   №65 

市議団ニュース 

連 絡 先    201３年 ６月２日号 

木村奉憲 22－8567、杉野 修 58－9010 

石田利春 52－7260、渡辺昌代 21－9058 

【議員団控室（市役所 4F）の住所・久喜市下早見８５－３】 

「日本共産党久喜市議団ブログ」更新中です 

 

風
疹

ふ

う

し

ん

の
予
防
接
種
に
助
成
金
が
出
ま
す 

 

「
風
し
ん
」
が
大
流
行
し
て
い
ま
す
。
埼
玉

県
内
で
は
５
月
５
日
現
在
、
前
年
度
２
人
が

今
年
は
３
２
５
人
に
達
し
て
い
ま
す
。
こ
れ

を
受
け
て
久
喜
市
で
は
、
「
風
し
ん
」
の
予

防
接
種
を
受
け
る
方
に
接
種
費
用
の
一
部

助
成
を
開
始
し
ま
す
。
ま
だ
予
防
接
種
を
し

て
い
な
い
方
は
こ
の
機
会
に
是
非
受
け
て

く
だ
さ
い
。 

◆
助
成
対
象
期
間 

平
成
２５
年
４
月
１
日

～
平
成
２６
年
３
月
３１
日 

◆
助
成
金
額 
三
千
円 

一
回
の
み 

◆
申
請
受
付
開
始
日 

６
月
１０
日(

月) 

予
防
接
種
を
受
け
た
後
、
申
請
書
等
を
各

区
域
の
保
険
セ
ン
タ
ー
へ
申
請
す
れ
ば
、

助
成
金
が
振
込
ま
れ
ま
す
。 

◆
助
成
対
象
な
ど
詳
細
は
、
久
喜
市
中
央
保

健
セ
ン
タ
ー 

電
話

0480
-21-

5354 

へ
お
聞
き
下
さ
い
。 

 

「
風
し
ん
」
の
免
疫
の
な
い
女
性
が
妊

娠
初
期
に
「
風
し
ん
」
に
か
か
る
と
、
赤

ち
ゃ
ん
が
目
や
耳
な
ど
に
障
が
い
を
持
っ

て
生
ま
れ
る
「
先
天
性
風
し
ん
症
候
群
」 

に
な
る
危
険
性
が
あ
り
ま
す
。 

風疹とは、よく聞く病気ですが、どのよう

な病気なのかを詳しく知っていますか？ 

子どもの頃にかかった、という人も多いかも

しれませんね。風疹は風疹ウイルスに感染す

ることで発症する発疹性感染症です。くしゃ

みや咳などでウイルスが飛び散ることによっ

て感染します。 

発疹の出る２～３日前から、発疹が出たあと

の５日くらいまでの患者さんに感染力がある

と考えられています。感染力は麻疹や水疱瘡

（みずぼうそう）ほど強くはありません。 

症状は発疹、発熱（たいていは３７度台の

軽いもの）、リンパ節の腫れなどです。 

ウイルスに感染しても明らかな症状が出るこ

とがないまま、免疫ができてしまう人が１５

～３０％ほどいるようです（不顕性感染）。 

流行は春先から初夏にかけてが多い、と言

われていますが、冬にも少なからず患者さん

がいるので季節性はなくなってきています。 

症状が麻疹と似ているため、「３日ばしか」

とも呼ばれています。 

一般的に４～１０歳の小児に多くみられ、

風疹の症状は子どもだと比較的軽いのです

が、ごくたまに脳炎や血小板減少性紫斑病な

どの合併症がみられます。割合として、２０

００人から５０００人に一人くらいです。そ

のことを考えると、ただの風疹だと軽視はで

きません。大人がかかると、子どもと比べて

症状が重く、発熱や発疹の期間が長く、関節

痛もすごいことが多いです。 

  

また、妊娠初期に風疹にかかってしまうと、胎児に影

響を及ぼすため、とても危険です。 

スポンサードリンク 

 

メニュー 

 大人の風疹 

 風疹の予防接種 

 風疹の流行について 

 風疹の抗体 

 風疹のワクチン 

 妊娠中の風疹について 

 妊娠初期の風疹 

日本共産党久喜市議団  平成 24年度政務調査費 報告書 

    歳入 

  

科目名 摘要 収入済額 

補助金 毎月 20000円 x4人 x12カ月 960,000 

        

歳出 科目名 摘要 支出金額 

1 研究研修費 市町村財政分析基礎講座参加費 等 39,750 

2 調査旅費   0 

3 資料作成費   0 

4 資料購入費 書籍 住民と自治等 162,505 

5 広報費 市議団ニュース・活動ニュース等 378,975 

6 広聴費   0 

  合計   581,230 

        

差引残高 久喜市へ返金となります。 378,770  

    
 

日
本
共
産
党
久
喜
市
議
団 

平
成
２４

年
度
の
政
務
調
査
費
を
報
告
致
し
ま

す
。（
右
の
表
参
照
） 

 

政
務
調
査
費
に
つ
い
て
は
、
各
会
派
か
ら

委
員
が
出
て
内
容
に
つ
い
て
、
調
査
費
と
し

て
の
活
用
に
見
合
っ
て
い
る
か
ど
う
か
を

調
査
し
監
査
を
求
め
ま
す
。
指
摘
を
受
け
た

不
備
な
点
は
是
正
し
ま
す
。 

 

領
収
書
に
は
使
途
内
容
が
わ
か
る
よ
う

記
載
し
添
付
が
義
務
付
け
ら
れ
て
い
ま
す
。 

こ
の
内
容
は
、
市
民
の
方
ど
な
た
で
も
閲
覧

が
可
能
で
す
。 

ふ
う 

し
ん 

風疹ってどんな病気？ 

 

 

流行はこれからです 

http://hushin.web.fc2.com/otona.html
http://hushin.web.fc2.com/yobosesshu.html
http://hushin.web.fc2.com/ryuko.html
http://hushin.web.fc2.com/kotai.html
http://hushin.web.fc2.com/wakutin.html
http://hushin.web.fc2.com/ninshin.html
http://hushin.web.fc2.com/ninshinshoki.html
http://pixta.jp/photo/2002505


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

石田としはる 

 

１、南栗橋完全復興に向けた取り組みについて 

被災者の方への支援策は引き続き重要な課題です。先の

議会で固定資産税の減免継続は、国の交付税措置がされれ

ば実施するとの答弁、その後どうかを問います。又、久喜

市被災者住宅再建支援については、市民からの募金も含ま

れる支援金であり、限度額 100万円が被災者の方に届くよ

うにすべきと質疑します。 

再液状化防止対策事業が始まり、地下の水位を下げる工

法が検討されています。スポーツ広場で実証実験も行われ

ます。 （写真はスポーツ広場でのボーリング調査のようす） 

この事業は、関係者「３分の２」の賛成があって実施が

可能です。市民への経済的負担をなくすことや、効果的対

策が求められており質疑します。 

２、国の予算措置への対応について 

国は景気回復に向けて「地域の元気臨時交付金」の予算

措置をしています。これは久喜市が自由に予算化できるも

のです。猛暑が予想される中、元気臨時交付金を活用し、

小中学校に空調機の整備をすべきと提案します。 

 

 

渡辺まさよ 

 

１、久喜総合病院のバス停改善について 

 久喜総合病院のバス停にイスや屋根などを設置 

し、改善すべきでは。 （写真） 

２、医療体制充実のために 

 埼玉県は全国で一番医師数、看護師数が少ない 

 県である。その中でも、利根医療圏は、特に医 

 療体制の薄い地域である。県議会で意見書の採択 

 があったように、久喜市からも、「国の医学部新 

 設許可を願う」要望書を出すべきでは。 

３、救急車の利用について 

 「救急車をタクシー代わりに使うな」とよく言 

 れるが、久喜市内のタクシー業者は夜間営業を 

 していない。現実には利用できない現状である。 

 市の認識は。 

４、介護課で行う家族介護用品支給事業について 

 合併で統一した家族介護用品支給事業は３年間 

 の経過措置後、今年４月からの統一で、受けら 

 れない人、減らされた人が出ている。改善を。 

 

 

木村奉憲 

 

 

 

 

1 介護保険法の改善充実に向けて 

介護報酬費の見直しと現状改善に向けた取り組みを 

事業所の現状とアンケート調査を 

生活援助の時間短縮は利用者の人間らしい生活を奪

う 

 ２ 待機児童の解消と認可保育園の問題点 

   厚労省（規制改革会議）の論議の中心 

   認可保育所への株式会社の参入は問題 

   待機児童の解消に向けての課題 

 ３ 高齢者向け住宅の拡充と施策を 

   高齢者や 1 人暮らしへの住宅確保を 

   サービス付き高齢者向け住宅とシェアハウス 

   市街地に安心して住める環境づくりと公営住宅を 

 4 ごみ捨て防止とリサイクル対策を 

   ごみ捨てへの対応と予防対策を 

   大型ごみや家電系ごみ処理への対策を 

   ごみ処理行政の将来像は 

    

 

 

杉野おさむ 

 

 

１、東鷲宮駅の地下道大改修（バリアフリー化）について 

  住民、利用者が長年待ち望んできた駅の改善は、地下道

にエレベーター・エスカレーターを設置することで、現在、

設計が進行している。 

 ア、地下道から駅舎内に入る動線部分は高低差がないよう

に設計を。 

 イ、１日でも早く完成するよう作業の効率化など工夫を 

２、生活困窮者への支援を強めよ 

 ア、ホームレスなど「要一時保護者」への支援を 

 イ、就学援助の対象品目を拡大せよ 

３、市でも中高層建築物による電波障害防止のしくみを 

鷲宮の桜田地域でマンション建設による電波障害が発生

した。市で条例、要綱を定めて防止の仕組みを作る必要が

あるのではないか。 

４、市立図書館の事業を指定管理にすることについて。 

 ア、久喜市では指定管理する方針を表明しているが、全国 

での事例は、大きな問題を伴っている。 

 イ、図書館の果たす役割、公的サービスのありかたなどに 

ついて教育委員会の認識を伺う。  など。 

 

 

 

 

６月議会・市政への一般質問を通告しました 党議員団 

 

 

  

市立保育園の運動会のようす 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/SIG=12ddegdo1/EXP=1369815447;_ylt=A3JuMHsXaKRRygwA9QKU3uV7/*-http:/www.youchien.net/en_search/picture/11532/11532.jpg

